

Bonn, den 1.12.2022

Liebe Mitglieder, liebe Paten und liebe Spender,

www.friedenskinder.de

jetzt ist das Jahr 2022 fast schon zu Ende und wir können etwas innehalten. Die Ereignisse des Jahres 2021 haben uns wohl alle erschreckt. Corona verliert so langsam seinen Schrecken und wird zu einem Teil unseres künftigen Lebens. Dann bricht aber, für uns alle unverständlich, ein Krieg mitten in Europa aus, es kommen über eine Million Flüchtlinge aus der Ukraine zu uns und ein Ende ist nicht absehbar. Die Energiekrise fordert von uns allen einen Tribut, den wir deutlich in der Geldbörse spüren. Trotzdem haben Sie alle als Vereinsmitglieder nicht das Elend in der gesamten Welt übersehen und unser kleines Projekt in Vietnam weiter unterstützt. Dafür schon mal herzlichen Dank!

Friedenskinder e.V.
1. Vorsitzender
Prof. Dr. med. Rolf Biniek
Am Eichkamp 7
53121 Bonn

rolf.biniek@friedenskinder-bonn.de

Telefon: 0228 - 627327

Corona hat in Vietnam erst in 2021 so richtig begonnen und durch die dann schon möglichen Impfungen sind die Todesraten deutlich niedriger als bei uns gewesen. Trotzdem hatte Corona unserem Hauptprojekt heftige Auswirkungen. Es gab zahlreiche Corona-Fälle in unserem Heim sowohl bei den Bewohnern als auch bei den Schwestern. Zum Glück gab es aber keine ernsten Verläufe und keine Todesfälle. Durch Ihre Spenden konnten wir aber erreichen, dass die Grundbedürfnisse der Kinder wie Essen, Trinken, Bekleidung und die medizinische Versorgung weiter gewährleistet werden konnten. Wir haben den monatlichen Grundbetrag z.T. verdoppelt, um den Wegfall der lokalen Spenden etwas zu mildern.

2. Vorsitzender
Dr. med. F.-J. Heidgen

Der Orden hat das Gelände hinter unserem Heim aufgekauft, um darauf ein Gebäude für die Unterkunft von weiteren Schwestern zu errichten und hat bei der Planung auch die Möglichkeiten für über 40 Betten mit entsprechenden Sanitäreinrichtungen vorgesehen. Der Rohbau war Ende 2021 schon fertig gestellt, wegen der fehlenden Finanzierung und des partiellen Lockdowns wegen Corona gab es aber dann einen Baustop.

Spendenkonto
IBAN
DE45370501981929622254
Sparkasse KoelnBonn
BIC COLSDE33

Die Situation mit der mittlerweile stark ausgebauten Straße vor dem Haus mit nächtlichen donnernden Lastwagen wenige Meter von der Hauswand entfernt, ist für die Bewohner mittlerweile kaum noch erträglich. In der Situation und unterstützt durch einige sehr hohe Einzelspenden, haben wir dann beschlossen, die untere Etage des Neubaus etwa 50 Meter von der Straße entfernt für unsere behinderten Bewohner herzurichten. Unsere Projektleiterin Kim Lan-Wexel hat sich von den tropischen Temperaturen im Juni nicht abschrecken lassen, sondern ist im Juni diesen Jahres wieder nach Vinh geflogen und konnte mit den Baufirmen den Ausbau des Erdgeschosses vereinbaren. Dafür hat der Verein aus Spenden finanziert 36.000 Euro zur Verfügung stellen können. Wenn die Wasserversorgung gesichert ist und der Außenbereich für die Bewohner sicher genug ist, wird der Umzug in den Neubau Anfang nächsten Jahres möglich sein.

Den Bewohnern geht es soweit gut. Insgesamt leben etwas mehr mobile Bewohner und viele sind in der Lage selber zu laufen. Dadurch ist jetzt deutlich mehr Leben und Bewegung im Hause. Derzeit werden 44 behinderte Menschen betreut, die im Schnitt seit 7,5 Jahre hier leben, der Altersdurchschnitt liegt bei etwa 19 Jahren.

Das Thema Förderung und Mobilisation liegt uns weiterhin sehr am Herzen. Derzeit laufen Verhandlungen mit dem Dorf der Freundschaft in Hanoi mit der Idee, dass regelmäßig Fachkräfte von dort unser Heim besuchen, die Bewohner behandeln und so unsere Schwestern auch weiter zu bilden.

Noch eine paar kurze Nachrichten aus der letzten Mitgliederversammlung im November 2022:

- Bei den Vorstandswahlen wurden die bisherigen Mitglieder des Vorstandes (Susanne Geitner als Kassierin, Thoams Heidgen als Besitzer, Günther Wexel als Schriftführer, Franz-Josef Heidgen als 2. Vorsitzender und Rolf Biniek als 1. Vorsitzender) wieder gewählt.
- Die Kassenprüfung für 2021 hatte die Entlastung des Vorstandes empfohlen, was dann auch so geschehen ist.
- Da das Finanzamt einen Rechnungsabschluß jeweils über ein Kalenderjahr haben will, erfolgt die nächste Kassenprüfung Anfang 2023 für das Jahr 2022.
- Der aktuelle Kontostand am 15.11.22 betrug 9.994,20 €, damit ist die Basis-Unterstützung von etwa 3000 € pro Quartal für 2023 erst einmal gesichert.
- Falls weitere Spenden erfolgen, würden wir die für die Außenanlagen des Neubaus einsetzen.
- Daneben werden aber weiterhin lokale Einzelprojekte nach Antrag unterstützt.

Für die großzügige Unterstützung 2022 allen Spenden, Paten und Vereinsmitgliedern hier noch einmal herzlichen Dank. Nur so konnten wir in 2022 unser Projekt in Vinh voranbringen und den Kindern ein besseres Leben ermöglichen, z.T. das Überleben erst möglich machen.

Für 2023 wünschen wir Ihnen von Herzen vor allen Dingen Gesundheit!

Herzliche vorweihnachtliche Grüße aus Bonn

Ihr Rolf Biniek

